



Iom Haatzmaut – Día de la Independencia

El día de la Independencia del Estado de Israel es un día festivo y feriado nacional, que conmemora la declaración del establecimiento del Estado de Israel al finalizar el Mandato Británico. Iom Haatzmaut se conmemora en la fecha hebrea del 5 del mes de Iyar inmediatamente después de finalizar Iom Hazikaron - el Día del Recuerdo de los Caídos de Tzahal en las guerras de Israel.

Iom Haatzmaut se celebra en una serie de ceremonias y eventos oficiales, incluida la ceremonia del encendido de antorchas, además de costumbres y eventos populares que fueron desarrollándose a lo largo de los años.

Iom Haatzmaut es un día feriado, y mucha gente lo aprovecha para salir de vacaciones, hacer picnic y asados, paseos y visitas a exposiciones de Tzahal y a diferentes sitios.

En la víspera de la festividad, se lleva a cabo una ceremonia de encendido de antorchas en el Monte Hertzal en Jerusalem, que cierra los eventos de Iom Hazikaron y abre los eventos de Iom Haatzmaut. Durante la ceremonia se iza la bandera de Israel a lo alto del mástil y así comienza Iom Haatzmaut oficialmente. Las 12 antorchas son encendidas en la ceremonia por israelíes que fueron elegidos como símbolo en agradecimiento por su contribución a la sociedad y el estado. La ceremonia incluye también una parte artística y desfile de banderas con marchas que van formando formas complejas en la explanada.

A lo largo del día en sí, el presidente del Estado recibe a los soldados sobresalientes que fueron elegidos en las unidades. Tzahal exhibe sus armas de combate en los estacionamientos del ejército y en las bases que se abren especialmente en ese día, además lleva a cabo exhibiciones de flota marítima y exhibiciones de vuelo a lo largo de todo el país.

El Certamen Bíblico Mundial para la juventud judía se lleva a cabo al mediodía en el Teatro de Jerusalem. Los eventos del día concluyen con la ceremonia de entrega del Premio Israel. El premio se entrega a israelíes que llegaron a logros extraordinarios en su rubro, principalmente en ciencias y humanidades que aportaron orgullo especial al Estado de Israel.

Iom Haatzmaut expresa la gran alegría del renacimiento del pueblo judío en su país. Expresa el orgullo nacional de los judíos en su país y sus logros. Muestra la fuerza del pueblo judío retornando a la Tierra de Israel, que tiene su propio ejército, su propio Estado, su legado y tradición y que después de miles de años de ser errantes han recibido la libertad y la independencia regresando a Sion



(Wikipedia)



Día del recuerdo de los caídos de Tzahal y de las víctimas de atentados terroristas

El día de recuerdo de los caídos en las guerras de Israel y víctimas de atentados terroristas, denominado brevemente Iom Hazikaron – Día del Recuerdo, es un día de recuerdo nacional en el Estado de Israel para recordar a los caídos en las guerras de Israel y atentados terroristas a lo largo de todos los años del nuevo establecimiento en la Tierra de Israel. Se conmemora el 4 de Iyar, un día antes de Iom Haatzmaut, con el objetivo, según la opinión popular recordar el precio del establecimiento del estado y mantener su existencia.

La víspera de Iom Hazikaron comienza con la ceremonia que se lleva a cabo en Beit Yad LeBanim en Jerusalem a las 16.00hs. Con la caída del sol, se bajan las banderas de Israel en las instituciones públicas de todo el país a media asta. A las 20.00hs se escucha en todo el país la sirena que dura un minuto en el que se hace silencio, comenzando así oficialmente los eventos de Iom Hazikaron.

Inmediatamente después de la sirena recordatoria, comienza la ceremonia central que se lleva a cabo en la explanada del Kotel HaMaaravi el Muro Occidental en Jerusalem, con la participación del Presidente del Estado de Israel, el Jefe de Estado Mayor y miembros de familias que han perdido sus seres queridos. Allí el presidente enciende una antorcha de recordación junto con un hijo o hija de una de las familias. Durante el evento pronuncian discursos el presidente del Estado de Israel y el Jefe de Estado Mayor. Se dice la oración de El Malé Rajamim – D"s misericordioso.

Paralelamente se llevan a cabo ceremonias en memoria de los caídos, en la mayoría de las localidades del país. A la noche después de la ceremonia por los caídos, en parte de las localidades se acostumbra a hacer reuniones a la noche en donde se cantan cantos de combatientes y cantos conmemorativos. Por la mañana, a las 11.00hs, se escucha una sirena en todo Israel que dura 2 minutos, luego se llevan a cabo las ceremonias de recordación en todos los cementerios militares. La ceremonia central de recordación del Estado se lleva a cabo en el Salón de los caídos en los combates de Israel, ubicado en el cementerio militar del monte Hertzal, con la presencia de representantes de países extranjeros, el Presidente del Estado, el Primer Ministro, y el Jefe de Gabinete. A las 13.00hs se lleva a cabo en presencia de figuras públicas, una ceremonia de recordación oficial por los caídos en ataques terroristas, en el monumento a las víctimas de los atentados terroristas ubicado en el monte Herzal en Jerusalem.

En las ceremonias en los cementerios militares se acostumbra a bajar la bandera a media asta, decir la oración de Kadish y leer la oración de Yizkor especial para este día. Un funcionario público elegido pronuncia un discurso, el Jazan lee la oración de El Male Rajamim en la versión en recuerdo de los caídos en las guerras de Israel, se ponen ofrendas florales en la plaza en donde está el monumento, en nombre de diferentes instituciones y organizaciones y se termina en general con disparos en honor a los soldados de Tzahal.

En Iom Hazikaron el pueblo de Israel elige expresar su agradecimiento a los combatientes que entregaron su vida para la defensa del pueblo y el país y la devoción de estos combatientes y ciudadanos que perdieron la vida en combate para la supervivencia del estado judío. Esto se puede ver en la historia de Sean Carmeli, un soldado que emigró solo a Israel y eligió enrolarse en Tzahal.